



# 太閤山だより 第117号

令和5年 9月1日  
太閤山地域振興会 発行

## 太閤山地域の まちづくり の取り組みに触れてもらったよ！



8月5日(土)18時より太閤山コミュニティセンターで、射水まちづくりネットワーク主催の「まちづくりプラットフォーム」が行われ、太閤山地域の取り組みを紹介しました。まず、森田会長から慣例行事を見直し、多様性を考慮した行事への変更、それによって生まれるコミュニケーションの場の提供についての説明があり、近隣の地域振興会やPTA、各種団体との連携を通じて、人手不足を補う取り組みについても話しました。その後、NGOダイバーシティとやま様のご協力を得て、地域に住む外国人との交流を図る「多文化交流会＆多文化子ども食堂」の活動の一環として、マレーシア料理を提供し、交流を深めることができました。NGOダイバーシティとやま様、そして何時間もかけて料理を作ってくださった皆様、心から感謝いたします。



## 清掃活動お疲れさまでした！



環境美化の日、7月23日（日）7時より太閤山公園、二ノ井公園、ふれあい公園で敷地内の除草、小石や空き缶などのゴミ拾い、側溝掃除、園具の点検などを行いました。またクリーン作戦も同時に行われ、道端や側溝のゴミも住民の皆さんで拾い集めました。30℃の暑さの中、多くの方にご参加頂き、たいへん有難うございました。

## 太閤山地域振興会からのお知らせ

### ●文化祭の日程が変更になりました。

年度当初、11月5日(日)に予定しておりました太閤山文化祭は諸事情のために11月12日(日)に変更になりました。

### ●お詫び告知

8月5日に開催した「太閤山花火大会」のメイン会場で、音響業者の不手際により、本番で音が流れないというトラブルがありました。音楽花火を楽しみにしてお越しいただいた多くの皆様に、深くお詫びいたします。音響業者は振興会が選んもので、「エフエムいみず」とは全く関係がありません。音楽花火の音源 자체は「エフエムいみず」の電波で正常に放送されました。関係各位にもご迷惑をおかけしましたことを、重ねてお詫びいたします。

## 会場で！自宅で！駐車場の車内で！スケールアップした花火大会

8月5日(土)20時より、太閤山花火大会2023を開催いたしました。

橋下条・三ヶ地域振興会伊勢領、エフエムいみず、太閤山あおい園、交通安全協会太閤山支部、太閤山分団、民間救急NCS、また地域住民の皆さんなど多くの方々のご協力のもと華やかに開催できました。心より感謝申し上げます。地域住民や子どもたちに「ふるさと」の思い出を残してほしいとの願いを込め、昨年からより一層充実したものになりました。会場や帰り道での皆さんのが笑顔や拍手をいただき、主催者側としても本当に感無量です。最後に関わっていただいた皆さん本当にありがとうございました。（会長 森田）

### 花火を見た感想

花火の音は、はく力があってよかったです。きれいな色があつて見やすかったです。私は、けいたいでビデオさえいをしていて花火を打ち上げられた次の日にもう一回見てみると、とてもきれいでいた。今年の花火は、今年しかできない太閤山の最高な思い出になったと思います。また来年も楽しんでいます。（小4）

今年も花火が見られて良かったです。初めは、「ばーん」という音にびっくりしてこわかったけれど、どんどん見していくうちに、はく力があつてきれいだな、と思いました！会場では、花火といっしょに、好きな曲も流れていて、より楽しかったです。来年もかいさいしてほしいです。（小4）

いつも以上に迫力のある花火でとてもキレイでした。花火の種類も増えていたので、さらに楽しかったです。中でも、パチパチする花火が1番好きでした。毎年楽しみにしているので、来年も見たいです！（小6）

毎年、夏の楽しみの一つになっています！今年は、連日熱中症警戒アラートが発表され、日中の暑さで夏バテ気味でしたが、例年以上の迫力のある花火を見て、明るく前向きな気持ちになりました。子どもも、友達と一緒に花火を楽しむながら様々な種類の花火を見ており、幸せな時間を送ることができました。今年もまた、家族みんなの夏の楽しい思い出ができました。（保護者）

太閤山あおい園グランド側から撮影



# ささえあい通信

～太閤山地域100歳体操のお知らせ～

## ◆ 射水市おすすめの介護予防体操 ◆

### 「100歳体操」とは？

高知市が開発した、日常生活で必要とされる動作（物を持つ・立つ・歩く）に必要な筋肉をアップする体操のことです。



きららか射水100歳体操に  
参加しませんか？

#### ◆体操の特徴

1. 重いバンドを使って筋力アップする体操です。
2. DVDを見ながら実施し、1回の体操は約40分です。
3. 週に1～2回、約3ヶ月間継続すると疲れにくくなる、  
体が動かしやすくなる等の効果が実感できます。

太閤山地区では、3ヶ所で開催しています♪

【太閤山コミュニティセンター】  
毎週水曜日 13:15～

【太閤町集会所】  
毎週金曜日 9:00～

【千成第1集会所】  
毎週日曜日 13:30～



見学は自由です♪  
興味のある方は  
ぜひお越しください！

